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ЛЕГЕНДАРНЫЙ  ТРАКТОРНЫЙ
ПУСТЯТ ПОД АКВАПАРКИ И 
ТОРГОВЫЕ ЦЕНТРЫ

В ДОЛЖНИКАХ У НИХ КАЖДАЯ 
РОССИЙСКАЯ СЕМЬЯ КОРАБЛЬ ГЛОБАЛИЗАЦИИ 

ПРОДОЛЖАЕТ ТОНУТЬ

«Дорогие друзья! Привет-
ствую вас от лица КПРФ и как 
лидер Народно-патриотического 
союза. В середине декабря я к 
вам обратился с открытым пись-
мом «Время властно требует но-
вой политики». Это обращение 
опубликовано в наших сред-
ствах массовой информации. 
Оно направлено всем нашим 
друзьям и союзникам, это поч-
ти 70 структур и организаций. 
Мы недавно, неделю назад, на 
встрече с региональными лиде-
рами КПРФ обсудили эти пред-
ложения. Сегодня мы выносим 
на ваше широкое обсуждение и 
обращение «Время властно тре-
бует новой политики», и обра-
щение к гражданам России, опу-

бликованное в газете «Правда» 
четырехмиллионным тиражом.
Почему возникло это обра-

щение, и что нас крайне бес-
покоит? Что обязывает нас мак-
симально сложить усилия всех 
государственно-патриотических 
сил на фоне углубляющего-
ся  системного  финансово-
экономического кризиса и той 
обстановки в стране и в мире, 
которая реально сложилась? На-
до прямо отметить, что корабль 
глобализации, который амери-
канская олигархия строила поч-
ти 70 лет, продолжает тонуть. 
Он получил большие пробоины. 
Мировой экономический поря-
док, установленный много лет 
тому назад, по сути дела, до-
живает свои последние дни. Это 
требует качественных измене-
ний и в нашей политике.

7 февраля в Москве, в Доме Союзов прошло заседание Совета народно-патриотических сил России.

Оно было посвящено обсуждению обращения Г.А. Зюганова «Время властно требует новой политики».

В состав Совета входят государственные и политические 
деятели СССР и Российской Федерации, действующие де-
путаты разных уровней, историки и публицисты, ветераны 
и представители творческой интеллигенции, а также пред-

ставители общественных организаций. Перед участниками 
форума выступил Председатель ЦК КПРФ, лидер народно-
патриотических сил России Г.А. Зюганов. Предлагаем вашему 
вниманию текст его выступления:

Г.А. ЗюгановГ.А. Зюганов::  МЫ ГОТОВЫ К СЛОЖЕНИЮ МЫ ГОТОВЫ К СЛОЖЕНИЮ 
УСИЛИЙ СО ВСЕМИ, КОМУ УСИЛИЙ СО ВСЕМИ, КОМУ 

ДОРОГА РОССИЯ!ДОРОГА РОССИЯ!
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Вы видите, что происходит в 
современной Америке, которая 
предпочла Трампа, а не ту оли-
гархическую группировку, кото-
рая долго там правила. Европей-
ский Союз, по сути дела, разва-
ливается, Англия уже вышла из 
современной Антанты. Впереди 
серьезные выборы во Франции и 
Германии, где сегодня бурлит по-
литическая жизнь. Но бундесвер 
уже окопался в Прибалтике. Дон-
басс подвергается массированным 
бомбардировкам нацистов и бан-
деровцев. И я не знаю, сколько 
должно быть убитых, чтобы мы 
официально заявили, что это ка-
тегорически недопустимо. И, тем 
не менее, продолжается молчали-
вая политика, приводящая к новой 
войне и невиданным жертвам.
Что  касается  финансово -

экономической ситуации в стране, 
я проанализировал итоги гайда-
ровского форума, съезда «Единой 
России», съезда ЛДПР и должен 
прямо сказать, что та политика, 
которую проводила «Единая Рос-
сия», полностью себя изжила. За 
последние 5 лет ВВП упал на 8%. 
Это самый высокий спад из всех 
стран мира, ниже упала только 
Украина. Мы не дополучили почти 
100 трлн рублей, и это означает, 
что наш бюджет сократился на 40 
трлн. То есть мы потеряли три го-
довых бюджета.
Тот бюджет, который принят на 

ближайшие три года, не решает ни 
одной проблемы. Хотя наше патри-
отическое движение и Компартия 
предлагали сформировать доход-
ную часть бюджета в 22-25 трлн, и 
для этого был подготовлен целый 
пакет законов. Но все они были 
отвергнуты «Единой Россией», а 
экономика и дальше продолжает 
корчиться в муках.
Мы с вами готовимся к 100-ле-

тию. Одни готовятся к 100-ле-
тию Февраля, мы готовимся к 
100-летию Великого Октября. Но 
мы должны также помнить, что в 
следующем году исполняется 100-
лет начала Гражданской войны, 
которую Антанта и белочехи раз-
вязали против советской власти. 

Мы тогда сумели отстоять свою 
державу, сумели возродить ее в 
форме великого союзного госу-
дарства.
В этой связи нам необходим 

более глубокий и обстоятельный 
анализ всех трех вариантов ми-
ровой политики в прошлом веке. 
Прежде всего, был реализован 
советский вариант построения 
нового мира. Впервые в истории 
человечества была установлена 
советская власть, которая поста-
вила во главу угла человека труда, 
которая захотела, чтобы человек 
человеку стал товарищем и дру-
гом. Этот эксперимент был про-
веден впервые. Да, к сожалению, 
его прервали. Но с точки зрения 
модернизации он был самым 
выдающимся экспериментом в 
истории человечества. Ленинско-
сталинская модернизация за 20 

лет дала средние темпы роста 
16,4%. Китайцы, проводя рефор-
мы Дэн Сяопина, во многом опира-
лись на советский опыт. Средние 
темпы роста за последние годы у 
них составляли 10-12%.
Был и второй вариант политики, 

который предложил европейский 
капитал в лице нацистской Гер-
мании. Когда они захотели уста-
новить новый порядок и стали 
жарить в печах себе подобных, 
одновременно взяв обязательство 
уничтожить целые народы.
И, наконец, был новый курс 

Рузвельта, который договорился 
с советской страной о том, чтобы 
вместе выступить против фашиз-
ма. Но, учитывая, что Советский 
Союз понес колоссальные поте-
ри, американцы сумели подчинить 
доллару всю финансовую систему 
Запада. На каждом нашем убитом 
в годы войны они «заработали» по 
200 долларов и в 1945-м сосредо-
точили в своих руках 60% золото-
валютных запасов мира, продик-
товав всем собственные порядки.
Вот три варианта политики. Сей-

час для всех настает время боль-
шого выбора и очень серьезных 
действий. Выбор можно сделать 
вполне осознанно: у нас есть уни-
кальный опыт. С другой стороны, 
когда человечество прорвалось в 
космос (советская страна здесь 
первой показала пример), оно 
вдруг обнадежилось, что можно 
решить почти все проблемы. Хочу 
вам напомнить, что более 50 лет 
назад в Вашингтоне собрался все-
мирный форум. И на этом форуме 
лидеры, ученые, специалисты взя-
ли на себя обязательства: к 2000 
году ликвидировать бедность, 
болезни и все сделать для того, 
чтобы у каждого было жилье, а то 
и коттедж, решить многие другие 
проблемы. Когда в 2000 году, че-
рез 35 лет, вновь собрались под 
эгидой ООН, вдруг ахнули: 10 про-
блем, которые стояли перед чело-
вечеством, только усугубились. 
В бедность погрузились целые 
континенты, что касается жилья, 
эта проблема стала еще острее. 
В первую тройку вошли пробле-

мы экологии. Раньше терроризм 
был на девятом месте. Но прошло 
пятнадцать лет, в минувшем году 
подводили новые итоги по линии 
ООН и выяснилось, что теперь в 
первую тройку ворвался и терро-
ризм. Никаких перспектив реше-
ния этих проблем капитал не дал. 
Даже великая наука не позволила 
решить социальные проблемы.

«ТЕХ ЖЕ ЩЕЙ, 
ДА ПОЖИЖЕ ВЛЕЙ»

В нашей фракции в Государ-
ственной Думе работает Нобе-
левский лауреат Жорес Иванович 
Алферов. Он за последнее время 
прочитал три уникальных лекции. 
Одна была посвящена советскому 
атомному и американскому ман-
хэттенскому проектам, которые 
дали две сотни новых технологий. 

Другая касалась взаимоотношений 
науки и власти. Ни одна страна не 
смогла вылезти из кризиса, если 
тратила меньше 7% ВВП на науку 
и образование. Он также прочитал 
лекцию «Альберт Эйнштейн: поче-
му социализм», посвященную ра-
боте великого ученого, вышедшей 
в 1949 году. Тогда Эйнштейн зая-
вил, что без социализма и дальше 
одни будут богатеть, а другие ни-
щать, и планета продолжит испы-
тывать военные и экономические 
кризисы.
Я полагал, что к этому прислу-

шаются. Путин в своем выступле-
нии предложил консолидацию об-
щества в борьбе против санкций и 
кризиса. Дважды блестяще высту-
пал святейший патриарх Кирилл, 
заявив, что надо взять все лучшее 
из святой Руси, державной России 
и советской справедливости. Но 
сегодня в России справедливо-
стью и не пахнет. Если вы открое-
те официальную статистику, то те, 
кто имел огромные капиталы, за 
последнее время богатели, а все 
остальные нищали. 72 человека 
из 100 живут в современной Рос-
сии на 15 тысяч рублей в месяц и 
менее. Это нищее существование!
Открываем программу «Единой 

России», гайдаровского форума и 
стратегию Кудрина. Я с каранда-
шом в руках совместно с лучшими 
специалистами самым тщатель-
ным образом их проанализировал. 
Что они предлагают? Они пред-
лагают «тех же щей, да пожиже 
влей». Все то же самое: продаем 
последнюю собственность, отка-
зываемся от прогрессивной шкалы 
налогов, не вводим госмонополию 
на спиртоводочную промышлен-
ность, все делаем для того, чтобы 
эксплуатировать природу, остав-
ляем без денег реальный сектор 
экономики, бросаем на произвол 

судьбы науку и образование. То 
есть дальше делаем все, чтобы 
те, кому и так плохо, еще туже за-
тянули пояса.
Меня потрясает цинизм, с кото-

рым готовится эта программа. Не-
движимость дорожает, коммунал-
ка дорожает. А если у тебя есть 
машина, пожалуйста: платные 
дороги, платные стоянки и плат-
ный въезд в города. Ничего, чтобы 
облегчило положение граждан! 
Результат – плюс пять миллионов 
нищих за прошлый год. Такого не 
было ни разу за последние 20 лет!

У НАС ЕСТЬ УНИКАЛЬНЫЙ 
ОПЫТ, ПРОГРАММА 

И КОМАНДА

В этой связи нам с вами необ-
ходимо выстраивать новую по-
литику. Наша партия предлагает 

программу «10 шагов к достойной 
жизни». Ее утвердил Орловский 
социально-экономический фо-
рум. Она опубликована тиражом 
40 миллионов экземпляров. С ней 
ознакомлены деловые люди. Мы 
с огромным вниманием относимся 
к программе, которую предлагает 
Московский экономический фо-
рум. Наши товарищи участвовали 

в этом форуме, там очень много 
полезного, связанного с поддерж-
кой отечественного производ-
ства, малого и среднего бизнеса, 
более эффективного использо-
вания научного потенциала. Нам 
крайне важно сложить сегодня 
потенциалы всех, кто хотел бы 
жить в справедливой, честной, 
национально-ориентированной 
стране.
Мы кладем на общий стол для 

обсуждения свои проекты доку-
ментов. Мы подготовили закон 
«Образование для всех». Вы уви-
дите, что он полностью отвечает 
нынешним потребностям. Мы под-
готовили закон о рациональном 
использовании природных ре-
сурсов, закон об экологических 
нормативах. Нами подготовлена 
целая серия законов о социальной 
защите граждан. Мы хотим, чтобы 
все народно-ориентированные 
силы ознакомились с предложе-
ниями Компартии. Мы готовы на 
равных все это вместе обсуж-
дать, чтобы выстроить свою про-
грамму и сформировать команду, 
способную мирно и демократично 
вывести страну из тяжелейшего 
кризиса.
Мы считаем, что наша команда 

готова к серьезным переговорам 
и к формированию сильного со-
става, как на местные, так и на 
президентские выборы. Но сегод-
ня официально заявляю: мы все 
сделаем, чтобы эти переговоры 
были честными и достойными.
Мы подготовили интересные 

программы по народным пред-
приятиям, программы помощи 
детям. Буквально вчера ночью 
мы приняли 150 детей с Донбас-
са, которые приехали со своими 
воспитателями прямо из-под бом-
бежек. Мы привезли этих детей 
на две недели для того, чтобы они 
отдохнули. А всего в нынешнем 
году примем десять таких смен.
Мы реализуем большую про-

грамму, связанную с детьми вой-
ны. У них Гитлер отнял детство, 
а сейчас они остались вообще без 
денег. Тем не менее, «Единая 
Россия» снова саботировала при-
нятие закона. Под него то и нужно 
было всего 120 – 140 млрд рублей. 
Олигарх Мельниченко очередную 
яхту за 400 млн евро купил, это 
25 млрд. рублей. Такая же яхта 
у Абрамовича. Вот и хватило бы 
на детей войны. Тем не менее, 
продолжают абсолютно циничную 

и бессовестную политику. Мы с 
этим категорически не можем со-
гласиться!
Еще раз подчеркиваю: мы гото-

вы к сложению усилий со всеми, 
кому дорога Россия, кто хотел бы 
жить в социально-справедливой, 
национально-ориентированной, 
патриотичной, умной, образован-
ной, современной стране. 
Т р е б у ю т с я  с о в м е с т н ы е 

усилия  всех  ответственных 
государственно-патриотических 
сил».

Пресс-служба ЦК КПРФ

Г.А. Зюганов: МЫ ГОТОВЫ К СЛОЖЕНИЮ УСИЛИЙ 
СО ВСЕМИ, КОМУ ДОРОГА РОССИЯ!

Секретарь ЦК КПРФ, первый заместитель Председателя 
Комитета ГД по экономической политике, промышленно-

сти, инновационному развитию и предпринимательству, Пред-
седатель Общероссийской общественной организации «Дети 
войны» Н.В. Арефьев коротко рассказал о проблемах детей 
военного времени. Их организация насчитывает около 1 млн 
300 тысяч человек, а всего в нашей стране проживает около 12 
млн «детей войны». Война лишила это поколение счастливого 
детства, а «перестройка» – обеспеченной старости. Сегодня 
дети военного времени влачат нищенское существование, но 
«Единая Россия» в Госдуме в пятый раз отклонила законопроект 
депутатов-коммунистов «О детях войны».

«Только КПРФ в эту трудную минуту протянула руку помо-
щи «детям войны». Наша общественная организация согласна 
с программой Компартии и будет на предстоящих выборах 
голосовать за кандидатов КПРФ. А самым достойным канди-
датом на пост Президента России мы считаем Г.А. Зюганова. 
Такой Президент и нужен нашей стране. И мы даем наш наказ 
Геннадию Андреевичу: в числе первых подписать закон «О детях 
войны», - сказал Н.В. Арефьев.

Первый секретарь ЛКСМ РФ Владимир Исаков напомнил 
лозунг современных комсомольцев: «Зюганов! Партия! По-

беда!». Он призвал все патриотические силы объединиться 
вокруг КПРФ для победы на предстоящих выборах.

Генерал-лейтенант, командующий 58-й армией в 2003—
2006 гг., председатель Общероссийского движения в под-

держку Армии, оборонной промышленности и военной науки (ДПА) 
В.И. Соболев в своем выступлении остановился на проблемах 
Армии и ВПК. В свете того, что наш потенциальный противник 
США увеличивает свои вооруженные силы на 15%, мы также, по 
мнению В.И. Соболева, должны крепить оборону страны.
Выступающий отметил, что КПРФ в полной мере в своей про-

грамме отражает цели ДПА, поэтому активисты этого движе-
ния будут голосовать на выборах за кандидатов-коммунистов. 
В.И. Соболев также предложил кандидатом от народно-
патриотических сил на пост Президента страны выдвинуть 
Г.А. Зюганова.

Писатель, главный редактор интернет-издания «Свобод-
ная пресса», депутат Госдумы С.А. Шаргунов только что 

вернулся из сибирской командировки. Он рассказал, что в рос-
сийской глубинке очень много людей, которые разделяют нашу 
политическую позицию, но при этом они пока еще не понимают, 
что на выборах надо голосовать за КПРФ. «Людей объединяет 
одно общее дело, тогда уходят и споры. Как это произошло в 
Новороссии, - считает С.А. Шаргунов. – В нашей истории ком-
мунисты не в первый раз объединяют под своими знаменами 
патриотические силы. Эта миссия возложена на КПРФ и нака-
нуне президентских выборов 2018 года». Писатель предложил в 
основу этого объединения положить идеи сильного государства, 

социальной справедливости и защиты гражданских прав.
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Детям войны - достойную жизнь!

Напомним, что в конце января «Еди-
ная Россия» в Государственной Думе 
отклонила законопроект КПРФ «О де-
тях войны». Убедительных аргументов 
у ЕдРа не нашлось, и избранники народа 
сослались на то, что проблема эта не 
федеральная, а региональная. Очевид-
но, не подумав, что в те годы детства 
лишились граждане на всей территории 
РФ. В нашем регионе этот вопрос стоит 
особенно остро. «Социальный кодекс» не 

позволяет получить льготы, которые «дети 
войны» по праву заслужили. 
На этом основании депутаты Волгоград-

ской областной Думы фракции КПРФ 
разработали проект закона «О внесении 
изменений в Социальный кодекс Волго-
градской области». Чтобы устранить исто-
рическую несправедливость по отношению 
к гражданам, которые лишились детства, 
в голоде и холоде наравне со взрослыми 
на заводах и фабриках ковали победу над 

фашизмом.
«Сейчас в нашей стране поколение «де-

тей войны» превратилось в поколение лиш-
них людей.- говорит руководитель фрак-
ции КПРФ Алексей Буров.- Предлагаемый 
нами проект закона выделяет возрастную 
категорию граждан, родившихся в период 
с 1 января 1928 года по 2 сентября 1945 
года. Принятие данного законопроекта по-
зволит «детям войны» получать право на 
внеочередное бесплатное оказание меди-

цинской помощи, прием в дома-интернаты 
для престарелых, социальное обслужива-
ние на дому, предоставление ежегодной 
денежной выплаты ко Дню Победы».
Сегодня в некоторых субъектах Россий-

ской Федерации такие законы приняты на 
региональном уровне. Однако в федераль-
ной масштабе данный вопрос так и остает-
ся открытым.

Пресс-служба Сталинградского 
обкома КПРФ

3 февраля в конференц-зале Сталинградского обкома КПРФ под руководством 
секретаря обкома, профессора, доктора исторических наук, руководителя фрак-
ции КПРФ в Волгоградской областной думе А.Н. Бурова и секретаря обкома О.В. 
Дмитриева состоялось политическое занятие, посвященное диалектическому материа-
лизму.  Перед партийным активом с докладом выступил кандидат философских наук, 
доцент кафедры социально-гуманитарных и математических дисциплин В.И. Козлов. 
После доклада состоялось его активное обсуждение. 
Занятие позволило глубже разобраться в вопросах диалектики, приблизиться к по-

ниманию её сути, так как диалектическое мышление - это тот фундамент, на котором 
должны строиться все рассуждения коммунистов. Особенно полученная информация 
была полезна молодым коммунистам.  

Наш корр. 

Президенту РФ
Путину В.В.

103132 г.Москва, 
Кремль

ЖАЛОБА
Уважаемый Владимир 

Владимирович!

Обращаемся к Вам по 
вопросу низкой оплаты 
медицинского персона-
ла ФАП и амбулаторий 
Клетского района Волго-
градской области.
Сколько можно тер-

петь неуважительное 
отношение к медицин-
ским специалистам на 
селе?
Какие только законы 

не принимаются в по-

следнее время депута-
тами, даже на бытовом 
уровне, а облегчения в 
жизни  нет .  Каждый 
день, от кого только не 
слышим обещания раз-
личного толка, а на деле 
воз и ныне там. Может 
быть где–то в стране 
и хорошо оплачивается 
труд средних медицин-
ских  работников ,  но 
только не в Клетском 
районе.
Депутат Волгоград-

ской областной Думы, 
а ныне депутат Госу-
дарственной Думы Т. 
Цыбизова в ходе предвы-
борной кампании много 
говорила, произносила 
помпезные  хвалебные 
речи, давала обещания, 
сулила золотые горы ... 
однако сразу после избра-
ния сразу дистанцирова-
лась от людей. Вот не 
идет к избирателям, то 
ли боится их, то ли уже 
говорить–то и нечего, 
да и не царское это дело 
встречаться с народом 
и решать его проблемы. 

И  для  чего  избирали? 
Для посиделок, получе-
ния огромных зарплат и 
других льгот? А ведь де-
путат Цыбизова по об-
разованию врач и хорошо 
знает проблему в ФАПах 
и амбулаториях.
Мы же работаем кру-

глые сутки, в выходные 
и праздничные дни, до-
полнительно ходим по 
вызову к больным лю-
дям, детям на дом, а 
рабочий день с 8.00 до 
16.12. считается. Нам 
оплачивают  только 
одну ставку. Выходит, 
остальное время рабо-
таем бесплатно. Сти-
мулирующий  фонд  не 
работает.

А где же сердечное от-
ношение  начальников 
всех рангов к людям, о 
котором Вы говорили в 
своем послании 1 дека-
бря 2016 года? Оно про-
сто игнорируется долж-
ностными лицами. Руко-
водитель любого ранга, 
в том числе и главный 
врач  ЦРБ ,  полагаем , 
должны проявлять за-
боту о своих подчинен-
ных и их нуждах. Кроме 
того, обладать высокой 
культурой в общении с 
людьми и сотрудника-
ми, и зарабатывать ав-
торитет годами.
А что на деле? Выжи-

ваются самые лучшие 
врачи – профессионалы 
из ЦРБ. К примеру, хи-
рург Алейников А.И., ги-
неколог Порохнева Е.В., 
терапевт – кардиолог 
Мегеев С.В. буквально 
были изжиты с работы. 
А ведь известно, что об-
становка с медицинскими 
кадрами в стране просто 
патовая. 
Кто дал право убирать 

с  должностей  самых 
лучших профессионалов-
врачей, пользующихся вы-
сочайшим авторитетом 
среди всего населения 
района? Куда смотрят на 
эти безобразия председа-
тель комитета здраво-
охранения Волгоградской 
области Шкарин В.В. и 
Министр здравоохранения 
РФ Скворцова В.И.?
По информации различ-

ных источников деньга-
ми буквально осыпаются 
только свои приближен-
ные. Судите сами, завхоз 
ЦРБ получает – 46 тыс. 
рублей, личный водитель 
и бухгалтер по 30 тыс. 
рублей каждому.
Так почему же труд 

рядового медицинского 
работника  резко  от-
личается от труда вы-
шеуказанных лиц? Вот 
оказывается кто на селе 
осуществляет «меди-
цинскую помощь» и про-
филактическую работу 
среди жителей, а не  про-
фессионалы в белых хала-
тах!
Надеемся,  что  наш 

внеурочный труд будет 
учтен и оплачен. В про-
тивном случае мы не 
станем оказывать медпо-
мощь населению во внеу-
рочное время и проводить 
разного рода профилак-
тические мероприятия.
Просим рассмотреть и 

принять меры по увеличе-
нию оплаты медицинских 
работников на селе!

С уважением,
коллективы 

сотрудников ФАП и 
амбулаторий

Клетского района 
Волгоградской области

7 февраля 2017 год

Из почты редакции

ОБЕЩАННОЕ ЗОЛОТО «ЕДРА» 
ВРАЧАМ ИЗ КЛЕТСКОГО 
РАЙОНА ТОЛЬКО СНИТСЯ

Жизнь партии

 Областные депутаты-
коммунисты вновь 
поднимают вопрос 
о законном статусе 

«Детей войны».

Материализм - в массы!
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Стала известна дата окончания действия льготного тарифа в системе «Пла-
тон». Весной этого года он будет повышен вдвое. Об этом сообщает «РИА 
Новости».
В настоящее время тариф для большегрузов массой свыше 12 тонн в системе 

«Платон» со-
ставляет 1,53 
рубля за кило-
метр пробега 
по федераль-
ным дорогам. 
С  15 апреля 
2017 года он 
увеличится 
до 3,06 рубля. 
Поднять  та-
риф до этого 
уровня плани-
ровалось ещё 
в прошлом го-
ду. Но в пра-
вите л ь с т в е 
решили пере-
нести оконча-
ние льготно-
го периода на 
февраль 2017 
года, теперь 

льготный период продлён до апреля.
По словам главы Минтранса Максима Соколова, в 2017-ом и первой половине 

2018 года тариф изменяться не будет.
Система «Платон» была в России в ноябре 2015 года. Деньги идут в дорожный 

фонд в виде компенсации за разрушение трасс грузовиками массой более 12 тонн.

Правительство 
решило повысить 
пенсионный воз-
раст, однако не 
определилось с 
основными пара-
метрами: до ка-
кой границы его 
поднять и когда 
открыто сообщить 
об изменениях, 
пишет газета «Из-
вестия».

«Сам вопрос о 
повышении  уже 
концептуально ре-
шен», — приводит 
издание слова ис-
точника, близкого 
к правительству.
П р и  э т о м  в 

пресс-службе Минтруда эту информацию опровергли. Секретарь вице-премьера Оль-
ги Голодец, которая курирует социальный блок, также заявила, что окончательного 
решения еще нет.
Собеседник газеты рассказал, что сейчас прорабатываются вопросы о том, насколько 

повысить возраст и какие категории граждан затронут изменения. Источник говорит 
о том, что объявить о решении могут в 2018 году, когда будет сформировано новое 
правительство.
По имеющейся информации, один из проектов предполагает постепенное повыше-

ние пенсионного возраста для женщин до 63 лет, а для мужчин — до 65 лет. Согласно 
другому варианту, пенсионный возраст будет повышен до 63 лет как для мужчин, так 
и для женщин.

Настоящими заводилами, мож-
но, безусловно, признать чинов-
ников от Минздрава. Вместо того 
чтобы заниматься впрямую здо-
ровьем граждан, чтобы можно 
было в любом регионе быстро 
получить реальную медицин-
скую помощь, а не чиновничьи 
доблестные и бравые рапорты 
и отчеты по телевизору о том, 
как хорошо все у нас в медици-
не, как все просто, легко и до-
ступно (пользование платными 
услугами от медицины возросло 
уже до 40%), как оснащены те-
перь медцентры и больницы, они 
сосредоточили всю мощь своих 
усилий на неустанной борьбе с 
курением и курильщиками, т.к. 
теперь, когда все так приятно и 
благостно в медицине, курение 
остается единственным факто-
ром, который мешает нам жить 
долго и счастливо. 
В соответствии со шкалой 

смертности Минздрав как мини-
мум должен был бы начать свой 
поход за здоровьем сначала с 
гиперхолестеринемии, наруше-
ния углеводного и липидного 
обмена, ожирения, а уж потом 
обратить свой взор на курение и 
курильщиков с алкоголиками и 
всячески бороться с гиподинами-
ей всей страны. Иными словами, 
в первую очередь надо заняться 
правильным рационом питания, 
к чему, собственно, и призывает 
ВОЗ, то есть к «здоровому ра-
циону питания». «Здоровый ра-
цион питания должен включать 
потребление овощей, фруктов, 
орехов, рыбы и растительных 
масел. Ограничение в рационе 
таких продуктов, как сливочное 
масло, фаст-фуд, колбаса и кол-
басные изделия, а также сниже-
ние потребления соли, жирных 
молочных продуктов, красного 
мяса и промышленных мучных 
и кондитерских изделий может 

спасти от заболеваний сердца 
и сосудов». Если перевести эти 
рекомендации на наш кошелек, 
то каждый сам поймет, во что вы-
льются продукты здорового пита-
ния. В частности, например ры-
ба, зелень, овощи и фрукты, осо-
бенно в зимний период времени, 
в нашей стране, мягко говоря, 
«кусаются», и у большинства се-

мей зачастую стоит вопрос не о 
рационально-здоровом питании, 
а просто о питании.
Мне же даже страшно подумать 

о том, что будет, если Минздрав 
так же рьяно и столь же творче-
ски приступит к регулированию 
нашего здорового питания. Пола-
гаю, что сразу попадут под запрет 
соль, сахар, хлеб, молоко, мака-
роны и картошка, на остальное 
пропитание введут акцизы такие, 

что люди срочно будут вынужде-
ны перейти на лобстеров с анана-
сами, авокадо и манго с киви, т.к. 
это будет, видимо, значительно 
дешевле для их зарплат, стипен-
дий, пенсий и пособий и, несо-
мненно, полезнее для здоровья.
Почему-то борьба с чем-либо 

(в данном случае борьба с пьян-
ством) у нас всегда выливается 

в запреты, например в запреты 
безрецептурного отпуска зе-
ленки, валокордина и прочих 
спиртосодержащих препаратов, 
и нас опять-таки отсылают в по-
ликлиники за рецептами, где мы 
и к врачу-то с трудом попадаем, 
когда даже серьезно заболева-
ем. Реальная же, а не показушная 
борьба отсутствует ввиду оптими-
зации процесса медпомощи (то 
есть слияния, объединения, а за-

частую и просто закрытия лечеб-
ных учреждений с вытекающим 
из этого резким сокращением 
квалифицированного медперсо-
нала и врачей, особенно узкопро-
фильной специализации) и в силу 
ее затратности. 
Были же закрыты все ЛТП, вы-

трезвители, сокращаются койко-
места и число врачей в психиа-

трических и наркологических 
клиниках и диспансерах, а реаль-
но нуждающихся в психиатриче-
ской и наркологической помощи 
больных переводят из стациона-
ра на так называемую амбула-
торную, выдавливая в платный 
сектор. Иными словами, каждый 
сумасшедший степень своего 
сумасшествия и методы его ле-
чения должен определять сам, 
так же как и алкоголики с нарко-

манами всю глубину болезни и 
своего падения оценивают само-
стоятельно. То есть исцели себя 
сам: спасение утопающего – дело 
рук самого утопающего. 
Безусловно, я поддерживаю 

борьбу с наркоманией, алко-
голизмом и курением, но я за 
разумные и действенные меры, 
против кампанейщины, профа-
нации и очковтирательства. Я за 
реформу здравоохранения, но 
против выдавливания граждан в 
платный сектор путем сужения 
возможности доступа в меди-
цинские учреждения за счет со-
кращения количества больниц, 
койко-мест, врачей узких специ-
альностей. «В медицинском сооб-
ществе уже предупреждают, что 
сокращение объемов бесплатной 
медицинской помощи россиянам 
приведет к росту смертности и 
грозит массовыми протестами 
населения, а введение для на-
селения «соплатежей» за меди-
цинские услуги, по мнению пред-
седателя правления Ассоциации 
медицинских обществ по каче-
ству медицинской помощи и ме-
дицинского образования (АСМОК) 
Гузель Улумбековой, приведет 
к снижению числа обращений 
граждан к медикам и, как след-
ствие, к росту смертности» 
Мне также претит чиновничий 

термин «медицинские услуги», от 
которого веет разводкой на день-
ги. Я считаю, что больным должна 
оказываться помощь, а не услуги. 
Иными словами, я, естественно, 
за все хорошее, против всего 
плохого. И, как мне кажется, еще 
никто не отменял статью 7 Консти-
туции РФ, где говорится, что Рос-
сийская Федерация – социальное 
государство, политика которого 
направлена на создание условий, 
обеспечивающих достойную жизнь 
и свободное развитие человека.

Ольга Губарева 

СМИ: Власти приняли 
решение о повышении 
пенсионного возраста

Тариф в системе 
«Платон» увеличится 

в два раза

Погружение в нездоровье
Прошло не так уж много времени после празднования Нового года и со вступления нашей страны в трудовые будни, как выяснилось, что креатив чиновников мно-

гих министерств и ведомств зашкаливал не только в предновогодние будни, но и в праздники, а особенно после. Пока мы пили-ели-веселились, они напряженно 
ворочали мозгами и выдали на-гора свой «ментальный уголь». 
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ЖКХ: живи как хочешь

В январе этого года в управ-
ление Роспотребнадзора по 
Волгоградской области посту-
пило 231 обращение, большая 
часть которых касается неу-
довлетворительных условий 
проживания и работы транс-
порта.
Как сообщили V1.ru в ведом-

стве, на условия проживания в 
жилых помещениях поступило 
17 жалоб, на нарушение пра-
вил оказания услуг ЖКХ – 10, 
на некачественно оказанные 
услуги бытового обслужива-
ния населения – 10.
Девять из обратившихся по-

жаловались на условия обу-
чения и воспитания детей, 
восемь авторов жалоб недо-

вольны тем, как оказываются 
в Волгограде и районах об-
ласти транспортные услуги. 
Шесть обращений посвящены 
некачественному оказанию 
медицинских услуг.
Вместе с тем в региональ-

ном управлении Роспотреб-
надзора отмечают, что 12% от 
общего числа поступивших об-
ращений не относятся к ком-
петенции данного ведомства.

– В ответах на такие обраще-
ния заявителям предложено 
обратиться в соответствую-
щий орган государственного 
или муниципального контро-
ля, – уточнили в надзорном 
ведомстве. – По всем обраще-
ниям были даны разъяснения 
в рамках компетенции Роспо-
требнадзора.

Антон Борисов, 
V1.ru

Дорогой мой Человек!
Судьба этого письма, 

написанного на простых 
листочках в клетку, зави-
сит от тебя. Сумеешь ли 
ты услышать крик нашей 
души, сумеешь ли понять 
боль людских сердец, от 
имени которых я пишу?
Мы, жильцы 32 домов, 

никому не желаем пере-
жить то, что пришлось 
нам испытать за 6 лет 
от руководителей управ-
ляющей компании Во-
рошиловского района г. 
Волгограда. Вы себе даже 
представить не можете, 
какое число людей ушло 
из жизни раньше време-
ни по вине управляющей 
компании! Она дала воз-
можность работникам 
кладбища озолотиться.
В 2010 году были выде-

лены деньги на ремонт 32 
домов из федерального 
бюджета, но эти деньги 
«ушли». Народ бунтовал, 
и чтобы не случился по-
жар, управляющая ком-
пания объявила себя бан-
кротом, а «непокорным» 
было предложено в при-
сутствии депутата Попова 
Сергея и других предста-
вителей власти перейти в 
иную компанию. А нас, 32 
дома, бросили как ненуж-
ный чемодан без ручки.
Только народ стал при-

ходить в себя, избавив-
шись от руководителя 
управляющей компании, 
который в детстве был 
карманником, а потом 
– работником милиции, 
как в наши двери стали 
стучаться коллекторские 
службы, угрожающие 
жильцам. Они присылали 
листовки с требованием 
вернуться к старому хо-
зяину.
Представляете ,  он 

очухался – воскрес! И 
вспомнил об умышленно 
брошенном «чемодане». 
Слишком лакомым ку-
ском были эти 32 дома. 
Пошли двойные квитан-
ции, ночные  звонки… 
Даже вешали на элек-
тросчетчики цепи с зам-
ком. Пришли платежки 
с долгами, шокирующие 
«непокорных» жильцов: 
долги значились в 60–80 
тысяч! Люди стали за-
ложниками жилищно-
коммунальных обстоя-
тельств. 
Народ куда только не 

обращался с этими пла-
тежками на руках! Ответ 
из всех инстанций был 
одинаков: «Идите в суд!» 
А  прокурор  Ушаков 

произнес такие слова: «Я 
свою команду подставить 
УК не могу».
Суд предложил бунтов-

щикам заключить с УК 
соглашение: «Заплатите 
хотя бы часть того долга, 
что вам пишут».
И старушки, замучен-

ные ночными звонками, 
угрозами, дисками и ли-
стовками всех цветов, 
снимали свои гробовые 
деньги и платили по-
вторно за коммунальные 
услуги, потому что на 
лекарства еще больше 
уходило денег. Многие 
из них заработали себе 
инфаркты, сахарный ди-
абет на нервной почве, 
гипертонию…
Ходить в управляющую 

компанию и доказывать 

там свою невиновность 
было бессмысленно. 
Но ведь есть же статья 

о незаконных начислени-
ях по квартплате. И для 
кого она писана?
Помните ,  старушка 

попыталась в магазине 
пронести плавленый сы-
рок стоимостью 6 руб. 
10 копеек – охранник 
ее избил! Помните, что 
говорил герой фильма 
«Место встречи изменить 
нельзя»? «Вор должен 
сидеть в тюрьме!»
А управляющая компа-

ния ворует такие огром-
ные деньги – миллионы 
– и спокойно катается на 

лексусах и мицубиси!
Ответьте народу на во-

прос: почему народ дол-
жен ходить по судам, 
доказывая свою правду?
Людей обдирают, уни-

жают, делают больными. 
В суде людей тоже де-

лают дебилами. Управля-
ющая компания говорит в 
открытую: «Нас решение 
суда не волнует – нам 
нужны деньги!»
Страшнее всего тем, 

кто хочет поменять квар-
тиру или получить субси-
дию. Я инвалид 1-й груп-
пы, ставший им по вине 
врачей: передозировка 
наркоза. Решила поме-

нять квартиру, чтобы 
жить поближе к сыну. Все 
документы были готовы – 
не хватало только одной 
бумажки – о закрытии ли-
цевого счета в управляю-
щей компании. Мне ее не 
дали. «Погасите долг в 
размере 44 тысяч!» 
Я  принесла  им  все 

квитанции за 6 лет, про-
ся сделать сверку. После 
ответов из всех прокура-
тур Волгограда пила кор-
валол. Понимая, что моя 
сделка купли-продажи 
может сорваться, а мне, 
калеке, необходимо уй-
ти на 1-й этаж, они за-
крывали передо мной 
все двери. Я могу поте-
рять деньги, выплачен-
ные за сделку. У меня 
нет мешка с деньгами и 
долларов в банке тоже. 
Все ушло на лечение. А 
жить так хотелось! Хоте-
лось радоваться теплому 
солнышку! Или слушать 
шум весеннего дождя. 
Или замирать от красоты 
осеннего танца листопа-
да. А не быть четвертым 
трупом в криминальной 
сводке, где я оказалась 
из-за кредитов детей. 
Все, кто там жил с на-

ми, заключали договор 
пожизненной ренты с 
одним и тем же чело-
веком – Н.К. Камневым 
– и быстро умирали. А их 
родственники мне не да-
вали покоя. Я пыталась 
продать эту квартиру 6 
лет! И только на 7-й год 
встретила единственного 
покупателя. Управляю-
щая компания угрожала 
мне – с одной стороны, 
а с другой – родствен-
ники  трех  стариков -
покойников.
Милая моя Россия, что 

с тобою стало?!
Вы только представьте 

себе, в какой ситуации я 
оказалась!  Я взяла кре-
дит не по доброй воле 
в «Совкомбанке» на 50 
тысяч, а вернуть надо 82 
тысячи. Поверьте, мне 
так хотелось еще по-
жить хотя бы немного. 
Выплачиваю кредит по 7 
тысяч в месяц. Плачу за 
эту квартиру и реву днем 
и ночью от творящегося 
вокруг беззакония. 
Идти  в  суд  уже  нет 

времени. И нет никакой 
гарантии, что суд защи-
тит таких как я, с пустым 
карманом.
Нас таких 32 дома, и 

все ждут, чем же закон-
чится эта экзекуция над 
Иванами да Марьями.
Денег на адвокатов нет 

– нет и гарантий. 
Т.Ф. Левина,
 г. Волгоград

Экзекуция над 
Иванами да Марьями

Реформы без конца: сначала буржуи-«демократы» 
разграбили советское государство, 

теперь у них в «должниках» 
оказалась каждая российская семья.

Волгоградцы 
жалуются 
на условия 
проживания 
и плохую 
работу 

транспорта

К письму приложена копия уведомления из прокуратуры Вороши-
ловского района Волгограда, в котором говорится:

«По информации ООО «УК Ворошиловского района» от 26.02.2016 
№УКВ1602/1962 по адресу ул. Буханцева, д. 48, кв. 38 имеется задолжен-
ность за жилищно-коммунальные услуги в размере 44 990,77 руб., в том 
числе 37 512,65 руб., которая образовалась в связи с оплатой заявителем 
за жилищно-коммунальные услуги в ООО «ГУЖК».
В связи с этим ООО «УК Ворошиловского района» необоснованно осущест-

вляет Вам начисление задолженности по холодному водоснабжению, водо-
отведению, горячему водоснабжению, отоплению…
Кроме того, в соответствии с ч. 1 ст. 196 ГК РФ, общий срок исковой 

давности составляет три года со дня, определяемого в соответствии со 
статьей 200-й настоящего Кодекса.
В связи с этим срок исковой давности для взыскания задолженности за 

2010–2011 гг. истек, что исключает возможность для ООО «УК Ворошилов-
ского района» взыскания с Вас задолженности в судебном порядке».
И тем не менее экзекуция продолжается.
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Как живем?

ИА «Город героев»

В соцсетях всё чаще появля-
ется информация о смертельно 
опасной игре «Беги и умри» - со-
общает ИА «Город героев».
Сомнительная "забава", распро-

страняемая в подростковой среде, 
заключается якобы в том, чтобы пе-
ребежать дорогу как можно ближе 
перед движущимся транспортом. 
Фактически несовершеннолетние 
затеяли игру в русскую рулетку, 

подвергая свою жизнь опасности 
на проезжей части дороги.
С подобными «играми» уже 

сталкивались, в частности, в Бе-
лоруссии, где руководство МЧС 
республики вынуждено было об-
ратиться к родителям с просьбой 
образумить своих детей.
Предупреждающие сообщения 

появились и в регионах России: 

есть информация, что участившие-
ся случаи ДТП с участием подрост-
ков являются последствиями этой 
акции сумасшествия.
Страшная игра, сообщают СМИ, 

уже пришла в Хабаровск, Волго-
град, Омск, Архангельск, Влади-
мир и многие другие города.

«Что за дурость?!», «Какой без-
умец надоумил детей?», - вопро-
шают люди в социальных сетях. – 

Многие просто не верят, что такое 
вообще возможно.
Мы тоже не верим в массовость 

такого безрассудства, но кто пред-
упреждён, тот вооружён. С учётом 
беспокойства виртуальных пользо-
вателей Интернета, просим роди-
телей подростков провести с ними 
профилактические беседы - точно 
не помешает.

Бывшие цеха тракторного завода Волгогра-
да снесут, а на их месте появится «террито-
рия комплексного и устойчивого развития» 
- многоквартирные жилые дома, торговые 
центры и другие объекты инфраструктуры.  
Как сообщает V1.ru со ссылкой на постанов-

ление главы администрации Волгограда, через 
два месяца состоятся публичные слушания о 
застройке участка площадью около 158 гекта-
ров, расположенного по улице Дзержинско-
го в Тракторозаводском районе Волгограда. 
Предполагается, что на сегодняшней терри-
тории Волгоградского тракторного завода мо-
гут появиться многоквартирные жилые дома, 
гостиницы, банки, объекты торговли и обще-
пита. Кроме того, условно разрешенный вид 
использования территории позволит строить на 
этом участке аквапарки, больницы, автовокзал, 
крытый стадион на тысячу мест и более, инфра-
структурные объекты городского транспорта и 
промышленных предприятий.

«Я пожилой человек, а город Дубовка – 
мой родной город. Вся моя трудовая дея-
тельность практически осуществлялась 
здесь.
Работая в советских коллективах, я 

всегда ощущал заботу государства о 
тружениках, - пишет письмо в редакцию 
газеты «Дубовская правда» пенсионер 
Владимир Вьюшкин. - Люди были гораздо 
более социально защищены, чем сегодня. 
Не говорю уже о давно забытых - законном 
праве на труд и отдых, бесплатной ме-
дицинской помощи, санаториях. Сегодня 
я не ностальгирую о прошлом, но хочу 
понять, почему у нас существуют, но не 
действуют законы, обязательные для 
исполнения всеми, в том числе чиновни-
ками, прокурорами, полицией?
Еще во времена правления Бориса Ель-

цина в государстве был принят дей-
ствующий и поныне закон «О погребении 
и похоронном деле» – ФЗ № 8, в котором 
акцентировано положение на оказание 
бесплатной услуги при погребении. И ска-

зано, что эти услуги возлагаются на спе-
циализированные предприятия, имеющие 
такой статус.
Однако в городе Дубовке и Дубовском 

районе Волгоградской области за два про-
шедших десятилетия так и не создали 
такую службу. В результате моих неодно-
кратных жалоб в прокуратуру Дубовский 
районный суд (дело № 1916 от 24.11.2008 

г.) обязал администрацию города Дубовки 
создать специализированную службу. Но 
за прошедшие восемь лет решение суда 
не оспорено, да так и не исполнено!
Еще дальше в части нарушения ст. 5 

федерального закона пошли сотрудники 
полиции. С января 2014 года участковые 
уполномоченные всех поселений Дубов-
ского района обязывают родственников 

доставлять за свой счет и своим транс-
портом тело умершего в морг районного 
центра. По моему мнению, правоохрани-
тельные органы незаконно понуждают и 
без того нищее население платить за то, 
что должно производиться бесплатно.
Об этих и иных вопросах «похоронно-

го дела» в городском поселении я ставил 
в известность депутатов думы города 
Дубовки еще в 2014 году. В адрес пред-
седателя Дубовской районной думы и 
прокурора района мною были направлены 
письма с заявлением о прекращении про-
тивозаконных действий полиции. Однако 
ничего не изменилось, и должной реакции 
не последовало.
Не знаю, какие факторы на это влияют. 

Но почему народные избранники не реа-
гируют, не добиваются исполнения зако-
на, не пресекают нарушения, не создают 
попечительский совет, который должен 
действовать на безвозмездной основе? 
И почему не защищают интересы своих 
избирателей?».

Удивительно брендиро-
ванный автобус запустили в 
Волгограде – из аэропорта 
в центр города. На нём не-
русскими буквами крупно 
изображено следующее: «I 
люблю VOG».
Ранее та же надпись появи-

лась перед входом в новое зда-
ние волгоградского аэропорта. 
Кто-то в городе-герое сильно 
полюбил некий VOG, активно 
проталкивая сию безудержную 
страсть в массы.
Ну где как не во Всемирной 

паутине можно обнаружить, 
что таинственное слово VOG, 
в числе прочего, является 
многозначной аббревиатурой, 
обозначающей: общественную 
организацию инвалидов «Все-
российское общество глухих»; 
эротический танец; волоконно-
оптический гироскоп; выстрел 
осколочный гранатомётный; 
взрывоопасный газ; всерос-
сийское общество гемофи-
лии; временную оперативную 
группу; французский салон 
красоты, марку турецких кол-
готок, лака для ногтей и даже 
игровой сервер.
Так что же из всего этого 

любят авторы бренда, забрен-
дировавшие волгоградский ав-
тобус и окрестности местного 

аэропорта? Что их так нехило 
торкнуло? Турецкие колготки 
или гироскоп? А может, червы 
или шашки на игровом серве-
ре?
Страшно даже представить, 

что обо всём этом подумают 
иностранные гости города, 
для которых слово VOG имеет 

вполне конкретное значение. 
А именно: на английском это 
(мама дорогая!) - вулкани-
ческие газовые выбросы, на 
африканском - жидкость, а 

на исландском VOG - весы. В 
переводе на русский украин-
ские автозаправки, сеть кафе 
и маркетов тоже звучат именно 
как ВОГ.
А причем же здесь Волго-

град, спросите вы? Да притом, 
что VOG - международный код 
нашего аэропорта. И кто-то 

решил привить к этому коду 
всеобщее нежное чувство.
Не хотите любить Волгоград? 

Любите VOG, господа! Что вам 
ещё остаётся?

В Волгограде решением Ворошиловского 
районного суда отстранена от должности ди-
ректор народного предприятия «Конфил» 
Ольга Цубенко.
Причиной такого решения послужило возбуж-

дение уголовного дела в отношении руководи-
теля фабрики.
Недавно ИА «Город героев» сообщало о ситуа-

ции, сложившейся в коллективе предприятия. 
Группа работников-акционеров написала за-
явление в прокуратуру с просьбой проверить 
деятельность руководства на предмет возмож-
ных нарушений.
За  время руководства Цубенко, отметили 

авторы жалобы, предприятие перестало быть 
крупнейшим налогоплательщиком. Зарплата 
коллективу не повышалась несколько лет, а ко-
личество реализуемой продукции сократилось 
более чем в три раза.
В жалобе работники фабрики указали на факты 

криминального характера, связанные с присвое-
нием денежных средств на миллионы рублей.  

Не сбрендить бы 
от брендов…

В Волгоград пришла опасная 
детская «забава»?

В Дубовском районе «похоронили» закон «О похоронном деле»?

Директора 
волгоградского 

"Конфила" отстранили 
от должности

Легендарный Волгоградский 
тракторный завод пустят под аквапарки, 

больницы и торговые центры

Обсуждение проекта измене-Обсуждение проекта измене-
ния в правила землепользования ния в правила землепользования 
и застройки начнется 9 февраля и и застройки начнется 9 февраля и 
продлится до 9 апреля. Итоговое продлится до 9 апреля. Итоговое 
собрание состоится 10 апреля в собрание состоится 10 апреля в 
18:00 в ДК Тракторозаводского 18:00 в ДК Тракторозаводского 
района по адресу улица Дзержин-района по адресу улица Дзержин-
ского, 17.ского, 17.
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           Скорбим

ПогодаПогода

Поэтический блокнотПоэтический блокнот

Внимание всем!Внимание всем!
ВРО «ЗА СПАСЕНИЕ ДЕТЕЙ ОТЕЧЕСТВА» проводит акцию «ДариДобро». Каждый понедельник, 

четверг и субботу вы можете получить или передать в дар вещи, игрушки, обувь, канцелярию, 
одежду для взрослых и детей. Оказывается консультативная помощь семьям с детьми. Об-
ращаться по адресу: г. Волгоград, ул. Дымченко,8. или по тел. 89044034339 

Обком КПРФ, редакция нашей газе-
ты, Союз Советских офицеров и Дви-
жение в поддержку армии поздрав-
ляют с юбилеем Пазизина Анатолия 
Ивановича. Искренне желаем вам 
долгой и счастливой жизни, крепкого 
здоровья, успехов всегда и во всём!

Даниловское РО КПРФ, Даниловское 
РО «Союз советских офицеров», ВЖС, 
«Надежда Россиии», «Дети войны», 
Союз «Чернобыль» поздравляют с 
днем рождения Волкову Наталью 
Александровну, Нефедова Юрия Дми-
триевича, Кашкина Василия Фомича!

Волжский ГК КПРФ поздравляет 
с днем рождения своих товарищей: 
Луценко Владимира Андреевича, Ха-
ритонова Игоря Валентиновича, Гу-
зева Михаила Михайловича, Имано-
ва Шахина Мамеда оглы, Алексеева 
Виктора Ивановича, Богданова Ивана 
Николаевича,Терентьеву Веру Нико-
лаевну, Куликова Алексея Алексан-
дровича, Оганесян Оганеса Сурикови-
ча. Желаем крепкого здоровья, удачи, 
благополучия! 

Фроловский РК КПРФ поздравля-
ет с юбилеем: Бажанову Екатерину 
Александровну, Измайлову Надежду 
Александровну, Паслён Игоря Влади-
мировича, а также с днём рождения: 
Ткачёву Евгению Петровну, Топилина 
Виктора Александровича, Дивину Анну 
Ивановну, Нарбекову Татьяну Иванов-
ну, Плетнева Александра Сергеевича, 
Фаразалиеву Нарынгюль, Калинину 
Лидию Александровну. Желаем нашим 

товарищам в непростое для страны 
время сохранить здоровье, твердость 
духа, а главное веру в наше правое 
дело в борьбе за справедливость, на-
родовластие, социализм!

Котовский райком КПРФ и коммуни-
сты района от всей души поздравляют 
с юбилеем Скляр Любовь Николаевну, 
с днем рождения Мурылёву Людмилу 
Ивановну. Желаем счастья и добра. 
Поменьше горя и печали. Чтоб было 
больше светлых дней, а хмурые – не 
посещали.

Чернышковское районное отделе-
ние КПРФ поздравляет с днем рожде-
ния своих товарищей: Бирюкова Алек-
сандра Ивановича, Радюк Людмилу 
Николаевну. Желаем крепкого здоро-
вья, благополучия, тепла и внимания. 

Иловлинский райком КПРФ, район-
ный совет ветеранов поздравляют с 
днем рождения: Куприенко Валенти-
ну Федоровну, Тапилина Владимира 
Алексеевича, Тарасову Евгению Алек-
сандровну, Ханову Ларису Яковлевну, 
Лактионову Наталью Владимировну. 
Желаем крепкого здоровья, счастья, 
успехов в нашей общей работе.

Центральный райком КПРФ сердеч-
но поздравляет с днем рождения Гера-
сименко Станислава Кондратьевича, 
Юдина Николая Сергеевича, Телятье-
ва Андрея Владимировича. Желаем 
крепкого здоровья, душевного и фи-
нансового благополучия, активного и 
творческого долголетия. 

Преступный дух витает над Россией,
Мрачней, чем было в давние года,
Когда великие умы с бесстрашной силой
Пытались пробудить ее от сна. 

Неграмотный народ, нуждой забитый,
Не сразу оторвался от сохи,
Не сразу встал на путь открытый 
Лишь мыслью гения, царизму вопреки.

И, раскачавшись, медленно, но верно
Он сбросил гнет насилья вековой
Ученьем Ленина окрепнув соразмерно,
Ведомый твердой Ленина рукой.

В семью единую сплотив народы,
И объявив владыкой мира труд,
Построил он страну – венец свободы

И указал всем угнетенным путь.

Но перевертыши, предатели и плуты
Устроили в стране переворот.
Сменили государства атрибуты
И развалили армию и флот.

А что ж народ – страна героев,
Страной стал денежных дельцов,
Стяжателей, обманщиков, изгоев
И недостойных памяти отцов.

Пройдут века, и в глубине Вселенной
Над пеплом прожитых печальных дней
Великому простому слову «Ленин»
Сиять меж звезд навеки и сильней!

О. Тетерина 

УВАЖАЕМЫЕ ДРУЗЬЯ!УВАЖАЕМЫЕ ДРУЗЬЯ!
11 ФЕВРАЛЯ11 ФЕВРАЛЯ Клуб пушкинистов  Клуб пушкинистов 

приглашает вас стать гостями Ве-приглашает вас стать гостями Ве-
чера памяти великого русского чера памяти великого русского 
поэта А.С. Пушкина. Мероприятие поэта А.С. Пушкина. Мероприятие 
подготовлено талантливыми вос-подготовлено талантливыми вос-
питанниками театральной студии питанниками театральной студии 
«Сиреневый галстук» под руковод-«Сиреневый галстук» под руковод-
ством заслуженной артистки России ством заслуженной артистки России 
Любови Данилиной. Вас ждут увле-Любови Данилиной. Вас ждут увле-
кательные иллюстрации любимых кательные иллюстрации любимых 
всеми сказок.всеми сказок.
Вечер памяти А.С. Пушкина состо-Вечер памяти А.С. Пушкина состо-

ится 11 февраля в 15:00 по адресу ится 11 февраля в 15:00 по адресу 
г. Волгоград, ул. Новороссийская, г. Волгоград, ул. Новороссийская, 
д. 8 (Сталинградский обком КПРФ). д. 8 (Сталинградский обком КПРФ). 

ИМЯ ЛЕНИНА БЕССМЕРТНО
Поздравляем! Поздравляем! 

ПРОЩАЙ, 
ДОРОГОЙ ТОВАРИЩ!

Умер Юрий Ростиславович Бур-
цов. Ему только что исполнилось 
87 лет. Коммунистам и ветеранам 
города Волжского не нужно объяс-
нять, каким он был человеком? Вы-
пускник Софийского университета 
(Болгария), затем офицер Советской 
Армии, всесторонне образованный 
и дисциплинированный, он был за-
мечательным педагогом, работая в 
одном из учебных заведений города. 
Когда наступило время испытаний, 

в начале 90-х годов, он был одним 
из организаторов вновь создаваемой 

КПРФ, и проявил себя как политолог и талантливый оратор. Постоянно 
делал публикации в газете «Волжская правда», в которых давалась 
критическая оценка деятельности правительства и президента РФ, поли-
тических партий и движений, защищался от нападок «демократов» опыт 
СССР и социализм. Систематически выступал на митингах, организуемых 
горкомом КПРФ, на партийных собраниях, заседаниях с информацией 
по вопросам внутреннего положения в стране, внешней политики РФ. 
Многие годы входил в состав горкома, начиная с 1993 г. Внес большой 
вклад в воспитание молодых коммунистов. 
Юрий Ростиславович до конца своих дней был безгранично предан 

идеям социализма и коммунизма, был человеком исключительной поря-
дочности, пользовался большим авторитетом у коммунистов. Его светлый 
образ останется в нашей памяти навсегда.

Волжский городской комитет КПРФ

Суровикинский РК КПРФ и Нижнечирская партийная организация изве-
щают о преждевременной кончине ветерана партии Юкиша Григория Гри-
горьевича и выражают глубокие соболезнования его родным и близким. 


